

Guide

Franciacorta



PERLEN AUS NORDITALIEN

Die Geschichte der Franciacorta begann erst in den 70er Jahren des 20. Jahrhunderts. Unternehmer wie Maurizio Zanella und Vittorio Moretti entdeckten das Potenzial der hügeligen Region im Osten der Lombardei und begannen, für die Region ungewöhnliche Reben anzupflanzen: Chardonnay, Pinot Bianco und Pinot Nero. Spumante nach der Metodo Classico, im Stile eines grossen Champagners, zu produzieren war ihr Ziel. Inzwischen haben sich einige Dutzend Kellereien zu den Namen der ersten Stunde, Bellavista, Ca' del Bosco, Berlucchi, Gatti oder Cavalleri, gesellt, und einigen ist es gelungen, Schaumweine zu produzieren, die sich mit den besten Europas messen können, besonders in den ausgewogenen Jahrgängen 2001 und 2000. Das findet zumindest Christian Eder, der für diesen Guide rund 90 Schaumweine aus der Franciacorta verkostet hat. Die Besten finden Sie hier nach Typ und Punkten geordnet.

